

Antrag Nr. 24-O-13-0013

CDU

Betreff:

Frauenstein an das eRoller-Netz anschließen [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, sich bei den Betreibern der eRoller-Vermietsysteme dafür einzusetzen, dass eRoller künftig auch in Frauenstein abgestellt und angemietet werden können.

Begründung:

Seit 2019 dürfen Elektro-Tretroller im öffentlichen Straßenraum genutzt werden. In größerer Zahl sind die Fahrzeuge auch auf den Straßen Wiesbadens unterwegs. Zwar benötigen die Unternehmen keine Genehmigung, dennoch steht die Landeshauptstadt Wiesbaden in einem engen Austausch mit den Anbietern, um einen möglichst reibungslosen und konfliktfreien Betriebsablauf zu gewährleisten. So hat sie auch unlängst Bereiche ausgewiesen, in denen eRoller nicht abgestellt werden dürfen. Die Abstell- und damit auch Anmietbereiche der Anbieter in Wiesbaden enden in Höhe des Forsthaus Rheinblick und erfassen damit nicht das Frauensteiner Ortsgebiet. Gerade für junge Menschen sind eRoller allerdings eine gern genutzte Alternative zum ÖPNV. Mit den zum Fahrplanwechsel der ESWE angekündigten Veränderungen dauern Fahrten mit dem Bus in die Stadt künftig noch länger. Daher wird die Stadt gebeten, in den Austausch mit den Betreibern zu treten und sich dafür einzusetzen, dass eRoller künftig auch in Frauenstein abgestellt und angemietet werden können.

Wiesbaden, 22.09.2024